

Dernier candidat au prix de la bêtise humaine, le maire PS de Pantin, Bertrand Kern, qui explique sans sourciller et sans hésitation qu'il transforme le nom de sa ville de PANTIN en PANTINE durant un an. Il estime que cette décision doit faire prendre conscience de l'inégalité Homme/Femme et faire reculer les violences faites aux femmes... Michel Onfray, romancier, essayiste et philosophe a parlé à propos de cette initiative de « désintégration mentale et intellectuelle », estimant au passage que « les socialistes avaient touché le fond »... Comment une personne saine de corps et d'esprit peut imaginer prendre une telle décision ? Comment croire que rajouter un « E » à un nom d'une ville puisse provoquer autre chose que le sentiment que le ridicule ne tue décidément plus... Imaginez si Bertrand Kern était le maire de MACON... ? L'égalité Homme/Femme est une affaire sérieuse qui nécessite qu'à compétence égale et qualification égale, une femme doit gagner le même salaire. Les violences faites aux femmes sont inadmissibles et ne peuvent prêter à la moquerie que suscite cette décision. Michel Audiard disait : « Les cons, on les reconnaît parce qu'ils osent tout » et d'ajouter : « La connerie à ce niveau-là, ça en devient gênant ».

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité